
・点　鐘　馬場会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト唱和　前島職業奉仕委員
・卓　話　野田直人様

【会長報告】
　１０月は米山月間です。「ロータリー米山記念奨
学会」は、将来母国と日本との懸け橋となって国
際社会で活躍する優秀な留学生を奨学すること
を目的とした民間最大の奨学団体で、奨学生は
ＲＣを通して日本の文化、習慣等に触れ、社会参
加と社会貢献の意識を育て、将来ＲＣが理想と
する国際平和の創造と維持に貢献する人となる
ことが期待されています。ご協力をお願いする
と同時に、８人に１人の子どもが食事に困って
いる現状も一緒に考えたいと思っております。
　９月は研修が多く、３０日はＲＬＩセミナーに幹
事と参りました。終了後、反省会は矢島（巌）パス
ト会長にも加わって頂き、夜のセミナーとなり
大変勉強になりました。
　田辺ＲＣ情報委員長作成のハンドブックを配
付。是非ご覧になって下さい。鎌田会員は初めて
の例会出席です。皆さんと仲良くして頂けたら
と思います。今年度もやっと３か月が経過。あと
９か月よろしくお願い致します。

【幹事報告】
　理事会で１２月のプログラムを承認。９／３０
ＲＬＩセミナーは「研修」から「ラーニング」へ、
主体は教える側ではなく学習する側であるとい
うことです。第１部：本田博己氏（前橋ＲＣ）の
講演では、自社「群馬ヤクルト販売（株）」（社員
９００名）でＲＬＩ方式を採用したところ、国内
トップのセールスを続けているとのこと。難し

いことは考えずＲＣで教わったことを実践した
ら会社が伸びたという具体例のお話でした。写
真を撮りましたので是非ご参照下さい。９／２７
第２回パスト会長会議。１１／８第６回理事会。

【委員会報告】
◎米山記念奨学委員会　　　　　　　　本橋君
『豆辞典』を配付。当奨学会は内閣府より「公益
財団法人」認定を受けており税金対策になりま
す。今年度から特別寄付が新たに５０万円に達し
た方にはピンバッジを贈呈します。今月は「米山
月間」。１０／２５領収証等の発行も可能です。事務
局の西川さんは火・木１１～１６時在室。振込先
口座もお知らせします。よろしくお願いします。

【出席報告】無届欠席２　　 大津出席向上委員

【Ｍ　　Ｕ】
９／３０（地区）馬場君、神田君
１０／２（入間南）半田君

【結婚・誕生日祝】　　小谷野親睦活動委員
◇入会記念日おめでとう
　神田君、前島君
◇結婚記念日おめでとう
　神田君、吉澤君、大附君、馬場君、志岐君
　山川君、半田君、間邉君
◇会員誕生日おめでとう
　藤原君、木川（泰）君、中里（忠）君、町田君
　森田君、市川君、皆川君
◇夫人誕生日おめでとう

　大木夫人、島田夫人、本間夫人、秦夫人
　間邉夫人、鈴木（勝）会員お母様、町田夫人

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・野田先生、本日はよろしくお願い致します。
　卓話有難うございます。細田（吉）君、矢島（巌）君
　　大附君、新井君、吉島君、田辺君、髙橋君
　　　馬場君、坂本君、加藤君、伊澤君、森君
　　　　　　本橋君、前島君、神田君、山川君
・結婚誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　大附君、山川君、神田君、馬場君
・入会記念日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　町田君、森田君、中里（忠）君
・妻の誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　大木君、島田君、町田君
・早退します。　　　　　　　　　　吉田（武）君
本日計５７，０００円、累計額２６９，５０１円。
◎１８日例会当番は市川、伊澤会員です。

【卓　　話】
講師紹介　　　　　　　町田会報・広報委員長
　平成元年４月、飯能市議会議員にトップ当
選。現在８期目。市政にご尽力されています。
市議会議長を３期、埼玉西部消防組合議長を５
期、歴任されました。

　飯能市の人口は現在７８，４８２人。沢辺市長の
時代は１２万人を目指していました。飯能市に
は約６０億円のお金があります。『都市データ
パック２０２３年版』（東洋経済新報社）には全国
８１５市の順位が載っていますが、私は議員と
して特に数字を大事に考えて、順位が１つでも
上がればいいなという思いで政治活動をさせて
頂いております。第１位は金沢のお隣、石川県
野々市市（人口５万５千人）。兼六園の見学後に
でも是非見てきて頂ければと思います。
　私は飯能市卓球連盟の会長をしております
が、連盟では関東甲信越から優秀な選手を集め
て毎年２月に１泊２日の大きな大会を開催して
いて、もう３０年になります。中心になっている
のは岡部一宏氏（現・大川学園高等学校校長）で
す。ＲＣさんには４年前、この大会に「飯能ＲＣ杯」
という冠をつけて頂き、本当に素晴らしい大会
になっております。「２０２４パリ五輪」の候補選
手も育っております。
　飯能市の１人当たりの税込収入は３２０万円
です。今、飯能市内にマンションを数棟建てよう
という方は芦屋市在住の方で、芦屋市民は１人
７００万円の収入があります。全国の銀行５３４行

（信用金庫２５４行）のうち、ゆうちょ銀行の預金
残高が１９３兆円。三菱ＵＦＪ１８３兆円。三井住友
１３３兆円。みずほ１３３兆円。ＪＡバンク１０８兆円。
埼玉りそな１６兆５千億円。今回マンションの
土地を全部バックアップしているのが関西みら
い銀行で７兆４千億円（２７位）です。武蔵野銀
行は４兆９千億円。東和銀行２兆２千億円。飯

能信用金庫１兆３千億円。
あおしんが９千億円。
　マンションブームで、
関西みらい銀行が飯能に
進出してきております。
　飯能市は、お金をもっ
ているランクでは８１５市
中６２０位。最下位の夕張
市２７０万円と５０万円しか
違いません。数字を見る

と呑気にしていてはいけないなと思います。
「埼玉西部消防組合議会」の発足はＨ２５年。当
時の沢辺市長が所沢・斎藤市長、日高・大沢市長
と共に広域化に取り組まれました。私は市議会
議長として、４１名中２８名が反対していた所沢市
議会に狭山、入間の議長と説得に行きました。
勤務地が遠方になる、職員給与が異なる等で調
整が大変でしたが、お蔭さまで合併でき、山岳救
助隊等もできて良かったなと思っています。全
国２２００か所の消防署のうち面積が一番広いの
が「飯能日高消防署」で、来年６月には、４階に周
辺１７市町村共同の「指令センター」が完成しま
す（工事費約２２億円は国の補助金）。消防組合
議長として、地元消防団が少しでも元気づけら
れ、発言が良くなればと思っております。
　飯能市には橋梁が３８７あり、埼玉県では１０位。
幼稚園７、小学校１２。コンビニ３０。４０市中、
お寺が５位の７９、神社１０位５０、教会１０位１３。
ゴルフ場９。兵庫県三木市の「廣野ゴルフ倶楽部」
は世界で２５番目の人気で、駅の名称も「広野ゴ
ルフ場前」。千葉県市原市には３３のゴルフ場が
あります。利用税１３００円の領収証があったら
是非見たいです。飯能市の面積は４０市中３位。
年間平均気温１４．２℃は秩父より低く、年間降
水量は秩父の次で２位。日照時間３８位。女性の
労働人口が４０％と低く、３９位です。
　大津議員が議会で質した水について。１日平
均１人約３３０Ｌの水を使用するのですが、驚く
ことに市内には未給水区域・約３６０世帯があり
ます。「水が出なくなったので給水車を出して」
という案件も多い。世界１９６か国中、水道から水
をすぐ飲めるのは１１か国程しかありません。
　ＲＣの皆さんが頑張って下さることで飯能市
も発展していくものと思っています。沢辺市長
時代は国会へも陳情に行っていました。その後
はあまり行っておりません。新藤大臣と同じ大
学の神田幹事、市議の大津会員、私を“利用”して
少しでも良い結果が得られればと思っておりま
す。馬場会長を中心に飯能ＲＣさんが飯能市に
とって今以上に大切な存在になってもらうこと
をご祈念申し上げ、卓話とさせて頂きます。
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年間平均気温１４．２℃は秩父より低く、年間降
水量は秩父の次で２位。日照時間３８位。女性の
労働人口が４０％と低く、３９位です。
　大津議員が議会で質した水について。１日平
均１人約３３０Ｌの水を使用するのですが、驚く
ことに市内には未給水区域・約３６０世帯があり
ます。「水が出なくなったので給水車を出して」
という案件も多い。世界１９６か国中、水道から水
をすぐ飲めるのは１１か国程しかありません。
　ＲＣの皆さんが頑張って下さることで飯能市
も発展していくものと思っています。沢辺市長
時代は国会へも陳情に行っていました。その後
はあまり行っておりません。新藤大臣と同じ大
学の神田幹事、市議の大津会員、私を“利用”して
少しでも良い結果が得られればと思っておりま
す。馬場会長を中心に飯能ＲＣさんが飯能市に
とって今以上に大切な存在になってもらうこと
をご祈念申し上げ、卓話とさせて頂きます。

（月間テーマ　ロータリー財団月間）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

増 島 君
前 島 君

［プログラム］

本 橋 君
森 田 君

［プログラム］

卓話「イニシエーション・スピーチ」
飯能ＲＣ志岐祐二会員 岩泉 憲会員

卓話「イニシエーション・スピーチ」
飯能ＲＣ皆川豪会員 田中健一会員

木川（泰）君
小谷野君

［ＲＣ財団］
卓話「ロータリー財団 世界でよいことをしよう」
地区ＲＣ財団委員会統轄委員長 茂木 聡様

例会取消（祝日週）

例会取消（祝日週）

【四つのテスト】【結婚・誕生日祝】

【ロータリーの友】

野田直人様

埼玉西部消防組合議会　前議長
飯能市議会議員

埼玉西部消防組合議会
　並びに数字で見る飯能市


